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                     Jahresrückblick 2024 

                 

                     Liebe Mitglieder und Interessenten des Fördervereins, 

 

                     auch im vergangenen Jahr war der Förderverein wieder recht aktiv. Die Mitgliederversammlung  

                     und offenen Vorstandstreffen konnten in Präsenz abgehalten werden. Dazwischen war der Vorstand 

                     bei Anträgen und anderen Fragen per Mail in Kontakt, so dass alles recht zeitnah erledigt werden konnte. 

                      

                     Insgesamt wurden wieder verschiedene Projekte an der Waldorfschule finanziell unterstützt, so z.B.  

                     der Erste-Hilfe-Kurs der 10.Klasse (500 €), Bilderrahmen für den Eurythmieraum (368 €) und ein  

                     Tierkreisbild (20 €) sowie der Schulball der Oberstufe (250 €), der nach langer Zeit erstmals wieder 

                     stattfinden konnte. Für den Brennofen im Werkraum wurden die zugesagten Gelder in Höhe von 2500 € 

                     überwiesen. Er wurde im Frühjahr geliefert und ist seitdem gut in Betrieb. 

                     Ein besonderes Projekt, das vom Förderverein mit 1000 € gefördert wurde, war das Sicherheitstraining 

                     der Klassen 1-4, das noch in der Woche vor den Osterferien mit großem Erfolg durchgeführt wurde. 

                     Der Förderverein hatte schnell auf die Anfrage der Kinderschutzgruppe reagiert, und so konnte das  

                     KiJu-Team aus Magdeburg dafür gewonnen werden, die es sehr professionell durchführten. In der mittwochs  

                     wurde ausführlich darüber berichtet. 

                        

                     Auf dem Martinsmarkt war der Förderverein wieder mit einem Stand vertreten. Die Tassen und Stoffbeutel, 

                     die dort verkauft wurden, brachten einen Erlös von 82 €. Weniger erfreulich war, dass es im November  

                     einen Betrugsversuch von außerhalb auf das Konto des Fördervereins gegeben hatte. Mit einer gefälschten 

                     Unterschrift hatte jemand den Betrag von 2.867 € abgehoben. Da die Landessparkasse trotz der Fälschung 

                     das Geld überwiesen hatte und damit ein Versäumnis der Bank vorlag, trat es für den Schaden ein und  

                     überwies das abgehobene Geld wieder auf das Konto. Dem Förderverein ist dadurch – zum Glück –  

                     kein Schaden entstanden.  

 

                     Erfreulich ist, dass der Förderverein wieder einige neue Mitglieder gewonnen hat, so dass die Mitglieder- 

                     zahl am Jahresende 2024 wieder bei 49 Personen liegt. Wir möchten hier allen alten und neuen Mitgliedern 

                     für die treue Unterstützung des Fördervereins danken. Nur dadurch können die unterschiedlichen 

                     Projekte unterstützt und gefördert werden, die letztlich den Schülerinnen und Schülern zugute kommen. 

 

                     Inzwischen kam vom Finanzamt wieder die Bestätigung, dass die Gemeinnützigkeit des Fördervereins für  

                    die nächsten drei Jahre gesichert ist. Die Unterlagen waren diesmal zum ersten Mal mit dem Elster-Programm 

                     eingereicht worden. 

 

                     Wir wünschen Ihnen allen ein gutes neues Jahr 2025 

                     und hoffen auf Ihre weitere Unterstützung 

 

                     Der Vorstand des Förderverein Waldorfpädagogik 

                      

                     Udo Dittmann             Linda zum Felde               Kai Germer              Michael Wienke 

                     1. Vorsitzender           2. Vorsitzende                  Schriftführer              Kassenwart 

 

 

 

 


